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КИРОВО-ЧЕПЕЦКАЯ РАЙОННАЯ ДУМАШЕСТОГО СОЗЫВА
РЕШЕНИЕ

21.05.2025 № 40/246
г. Кирово-Чепецк

Об отчете о деятельности главы Кирово-Чепецкого районаи деятельности администрации Кирово-Чепецкого районаза 2024 год
В соответствии со статьями 23, 30 Устава муниципальногообразования Кирово-Чепецкий муниципальный район Кировской области,заслушав отчет главы Кирово-Чепецкого района Елькина СергеяВасильевича о деятельности главы Кирово-Чепецкого района и деятельностиадминистрации Кирово-Чепецкого района за 2024 год, Кирово-Чепецкаярайонная Дума РЕШИЛА:1. Отчет главы Кирово-Чепецкого района Елькина СергеяВасильевича о своей деятельности и деятельности администрации Кирово-Чепецкого района за 2024 год принять к сведению.2. Признать работу главы Кирово-Чепецкого района ЕлькинаСергея Васильевича удовлетворительной.3. Настоящее решение опубликовать в Сборнике основныхнормативных правовых актов органов местного самоуправления Кирово-Чепецкого района и на сайте Кирово-Чепецкого района.

Председатель Кирово-Чепецкойрайонной Думы А.Г. Огородов

Глава Кирово-Чепецкого районаКировской области С.В. Елькин
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Отчет главы Кирово-Чепецкого района о результатах своейдеятельности и о деятельности администрации Кирово-Чепецкогорайона за 2024 год
Доклад о работе за 2024 год будет кратким и ёмким. Более подробно иобширно подведем итоги в следующем году, по истечении пятилетнегосрока на посту главы района. Сегодня расскажу об основных направленияхи результатах работы. Обозначу ближайшие планы и перспективные задачи.2024 год отмечен несколькими событиями, но, безусловно, ключевымистали выборы Президента России. Результаты явки и итоги голосования «за»Владимира Владимировича Путина говорят, о том что подавляющеебольшинство верит в путь созидания и стабильности России.В районе прошли муниципальные дополнительные выборы- сейчасполностью укомплектован депутатский корпус Кстининской сельской Думы.2024 год – для всей страны это Год семьи, для нас это ещё Юбилейрайона - 95 лет, значимое событие для всех. На протяжении года мырассказывали о наших знаменитых земляках и успешных предприятиях,знакомили с историческими фактами. Кульминацией стало торжественноемероприятие, где были ярко представлены все сельские поселения, ивручены звания Патриота земли Чепецкой.Подарком для района стала презентация муниципалитета на выставке-форуме «Россия» в Москве, где район представил себя в лучшем свете.Выступление было ярким, запоминающимся и впечатляющим.
Перейдем непосредственно к отчету. В непростых условияхсовременной экономики вопрос грамотности организации бюджетногопроцесса требует особого внимания.В консолидированный бюджет поступило доходов девятьсот тридцатьшесть миллионов рублей (936 347,9 тыс руб). Это 100-процентноевыполнение плана.Рост собственных доходов составил 15% (14,9), что является оченьхорошей динамикой.Основным источником бюджета остается налог на доходы физическихлиц, по темпу роста наш район находится на 6-м месте.Среди неналоговых поступлений значимыми являются доходы отраспоряжения муниципальной собственностью. Бюджет получил почти 23миллиона рублей (22 932,5) от продажи, аренды имущества и земельныхучастков.Благодаря мероприятиям по повышению поступления доходов иснижению недоимки обеспечено погашение задолженности в размере 3миллионов трехсот тысяч рублей.Расходы составили 922 (девятьсот двадцать два миллиона) рублей.Выполнение плана - 96 %.Основной акцент делается на социальную сферу, где расходы остаютсяприоритетными– 62 %.
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Важным для нас является факт отсутствия муниципального долга.
Демография, трудовые ресурсыНе менее важными являются трудовые ресурсы района. Численностьнаселения района пока остается чуть ниже 20 тысяч человек. Негативно наэкономике сказывается превышение смертности над рождаемостью идовольно высокий уровень трудовой миграции.
Перейдем к цифрам экономических показателей. 2024 год смеломожно назвать периодом развития, положительная динамика отмечаетсяпрактически по всем направлениям экономики.Такой определяющий фактор для граждан - средняя заработная плата- увеличилась до 58 (пятидесяти восьми) тысяч рублей. Это без учета малогобизнеса.Уровень безработицы продолжает снижаться, к концу года онсоставил 0,2 %.На территории района незначительно снизилось количествоюридических лиц, а вот индивидуальных предпринимателей сталозначительно больше.Объем инвестиций вырос почти в два раза – восемьсот тридцатьчетыре с половиной миллиона рублей. Основные вложения прошли насельхозпредприятиях района.Положительная динамика в обороте предприятий сохраняется по всемвидам деятельности в объеме восемь миллиардов четыреста миллионов (8400) рублей.Промышленное производство вновь занимает лидирующие позиции вструктуре оборота организаций (49,6%), совсем рядом - сельское хозяйство(45 %)Предприятия Кирпичный завод, «Эпотос-К», комбикормовой заводАгрокомбината племзавода «Красногорский» показали наиболеезначительный рост мощностей и производства выпускаемой продукции.Число прибыльных предприятий растет, их удельный вес 87 споловиной процентов. Прибыль таких предприятий составила 1 миллиард300 миллионов рублей.Малое и среднее предпринимательство продолжает играть важнуюроль в экономическом развитии района.Об этом говорит увеличение числа всех форм малого бизнеса.Жители стали активно пользоваться господдержкой в рамках социальногоконтракта - 32 человека получили суммарно почти 13 миллионов рублей.Налоговые поступления от малого предпринимательства в бюджетрайона выросли, в 2024 году это свыше 40 миллионов рублей. Отличныйрезультат!Жаль, что средняя заработная плата в секторе малого бизнеса нижечем на крупных предприятиях - 30 тысяч 100 рублей, этот показательостался на прежнем уровне.
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Оборот в сфере малого и среднего предпринимательства вырос до 4,5миллиардов рублей.Малый бизнес Кирово-Чепецкого района охватывает все видыэкономической деятельности. Отраслевая структура существенно неизменилась – преобладают услуги в сферах торговли и транспорта.Продукция наших предпринимателей конкурентоспособна, а поройуникальна.Диалог с предпринимателями в районе налажен. В течение годапроводим выездные заседания Совета предпринимателей, когда на месте, вгостях у предпринимателей обсуждаем проблемы и перспективы ихдеятельности.Рассчитываем, что и в дальнейшем Кирово-Чепецкий район останетсятерриторией для успешного ведения любого бизнеса.Сейчас важно сохранить достигнутые положительные результаты иобеспечить дальнейшее наращивание экономического потенциала района.
Сельское хозяйствоСельское хозяйство также продемонстрировало положительнуюдинамику:

· получена выручка почти один миллиард сто восемьдесят три миллиона(1 млрд 182 млн 933 тыс) рублейВсе предприятия остаются рентабельными, их работники получаютстабильную заработную плату, средний уровень которой в этой отрасливырос до пятидесяти двух (52) тысяч рублей.Модернизация сельского хозяйства, важнейшая задача в этой сфере.Сельхозпредприятиями района получено почти 56 миллионов рублейгосударственной поддержки.В 2024 основные средства инвестиций направлены на обновлениемашинного парка и оборудования, приобретение племенного скота,строительство складских помещений.Приобретено 30 единиц техники, 130 единиц оборудования дляживотноводческих комплексов, введена в эксплуатацию ферма.Отмечу развитие малых форм предприятий - в районе ведутдеятельность 10 крестьянских хозяйств и более 10 тысяч личных подсобныххозяйств. Три крестьянско-фермерских хозяйства получили грантовуюподдержку на развитие своей деятельности.В сфере животноводства Кирово-Чепецкий район немного сдалпозиции: по производству молока много лет держались на 5-ом месте, поитогам прошлого года - 7-е.Остальные показатели растут. Предприятия-лидеры показываютотличные результаты по надою на одну корову – 10 тысяч 560 килограммов.Продолжается селекционно-племенная работа по разведениюкрупного рогатого скота.
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Поголовье свиней растет, в первую очередь, это заслуга Агрохолдинга«Дороничи». Их селекционный центр является одним из десяти крупнейшихв стране.В прошлый сезон погода, а именно длительная засуха, принеслатрудности нашим аграриям. В итоге некоторые цифры валового сбора,урожайности зерновых и овощных культур ниже предыдущего периода.Несмотря на различные обстоятельства аграриям удалось достойнозавершить год. Благодарю их за это!Предприятия не останавливаются на достигнутом:В июне запланирован ввод в эксплуатацию Завода по производствужиров и муки животного происхождения в Федяковском сельскомпоселении.В Чепецком поселении строятся два новых корпуса птицефабрикии конечно будут приложены максимальные усилия для роста всехпоказателей агропромышленного комплекса.
Строительство, газификацияКасаясь таких сфер деятельности, как строительство, газификация,дороги и жилищно-коммунальное хозяйство, невозможно обойти сторонойсуществующие проблемы. Отрасли сложные и затратные.К хорошим результатам можно отнести рост числа построенногожилья, ввода объектов в эксплуатацию и газифицированных населенныхпунктов.Подъем в строительстве дало введение в эксплуатацию первогомногоквартирного дома застройщиком Фьюжен на территорииФедяковского сельского поселения, недавно введен второй семнадцати (17-ти) этажный дом.Введено в эксплуатацию три межпоселковых газопровода, газ пришелв 13 населенных пунктов.53 населенных пункта района газифицировано, уровень газификации вних близок к 60 %.Работа в этом направлении ведется постоянно, в конце этогогода будет утверждена Программа развития газификации Кировской областина следующий период.

Дорожная деятельностьНа осуществление дорожной деятельности направлено почти 110миллионов рублей – в основном, это содержание и ремонты дорожной сети.Самым ощутимым изменением стал качественно и в срок проведенныйремонт участков дороги Просница-Каринка-Ардаши. Эту дорогу улучшилиблагодаря действию введенной Губернатором области программы«дорожный миллиард». Сумма основного контракта - свыше двадцатидевяти (29) миллионов рублей. На средства экономии от конкурса удалосьулучшить состояние еще одной дороги, Просница-Каринка-Васькино, насумму порядка 5 миллионов.
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На муниципальные маршруты вышел новый автобус, приобретенныйна средства областного бюджета.Обустроены посадочные площадки автобусных остановок в трехнаселенных пунктах.В целом, в дорожной сфере, в условиях дефицита средств трудноговорить о крупных ремонтах. Финансы в первую очередь направляем наострые нужды, на ремонт и содержание участков с целью избежания ихразрушения.Впереди – новый опрос по выбору дороги для ремонта. Это тот случай,когда именно жители решают, какой участок привести в порядок в первуюочередь. Наша задача – помочь гражданам использовать эту возможность.
Говорю спасибо главам сельских поселений, неравнодушнымжителям, которые благодаря своей активности, улучшают дороги внаселенных пунктах в рамках проектов по поддержке местныхинициатив. Отмечу, что Кирово-Чепецкий район всегда в лидерах по числуотобранных заявок. В 2024 году реализовано 17 проектов стоимостью свыше(27) двадцати семи миллионов рублей.Из них - 10 касались ремонта дорог.Другие проекты направлены на благоустройство пруда, организациюуличного освещения, создание детских площадок.Думаю, что и дальше район останется активным участником этогонаправления – тенденция сохраняется, в 2025 году отбор прошло 18проектов.
ЖКХСтремление людей повысить комфортность проживания вполнеестественно и в последние годы всё более возрастает. Это понятно - всемнам хочется тепла и удобства.Вопросы жилищно-коммунального комплекса, благоустройства врайоне наряду с дорогами преобладают в обращениях граждан. Недавнийслучай с обрушением фасада дома в с. Полом – яркое доказательствовысокой изношенности коммунальной системы района. Проблемы мы знаеми решаем их в пределах возможностей.Многое сделано силами предприятий ЖКХ. Для подготовки котопительному сезону выполнены ремонты в котельных и проведеныпрофилактические мероприятия на инженерных сетях. Сумма вложенийсоставила более 21 (двадцати одного) миллиона рублей. Сегодня уже можносказать, что отопительный период коммунальный комплекс районаотработал без аварий.Средства областного и районного бюджетов направили:

· на ликвидацию двух свалок, вблизи д. Марковцы ис. Фатеево
· на создание восьмидесяти трех (83) мест ТКО
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· провели работы по уничтожению борщевика Сосновского. На эти целииспользован 1 миллион рублей областной субсидии, также районныесредства направлены на крупные очаги произрастания и вдоль дорог.В этом году увеличили обрабатываемые площади.По всем направлениям работа продолжается в текущем году:
· будет создано 18 площадок ТКО
· уже выполнены работы по ликвидации стихийных свалок на сумму 3миллиона рублей.
· идет подготовка к ликвидации свалки околод. Кошкино Селезеневского сельского поселения.
· Предусмотрели средства на ремонт канализационной насоснойстанции в д. Шутовщина.2025-й объявлен годом ЖКХ в Кировской области. Сейчас ведетсяработа по подготовке предприятиями ЖКХ проектно-сметной документациидля ремонта объектов, которые могут стать частью федерального проекта.

ОбразованиеПомимо развития инфраструктуры активно работаем по улучшениюматериально-технической базы объектов социального назначения.Наши школы и детские сады должны соответствовать требованиямбезопасности. Поэтому образование - самый крупный получательбюджетных средств в районе.В 2024 году система образовательных учреждений была прежней,изменения предстоят в ближайшее время – сейчас идет работа по закрытиюфилиала школы в д. Марковцы.Число учащихся и воспитанников сохранилось и даже немногоувеличилось. В системе дошкольного воспитания все дети в возрасте от 3лет обеспечены местами, в два раза сократилось количество нуждающихсядетей в возрасте от полутора лет.Помимо дошкольного и среднего в систему входит и дополнительноеобразование. Огромная работа проводится районным Домом детскоготворчества, благодаря которой ребята во всех сельских поселениях имеютвозможность заниматься в кружках.На материально-техническое обеспечение учреждений былинаправлены средства из различных источников.Район подготовил заявку на капитальный ремонт трех школ, в итоге впрограмму по капремонту на 2027 год вошла Кстининская школа.На средства областного бюджета провели замену ограждения вПасеговской школе.Третий год подряд мы увеличиваем финансирование на подготовкуобразовательных организаций к учебному году. Расходы районного бюджетана эти цели и устранение предписаний надзорных органов составилипорядка 14 миллионов рублей.
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По национальному проекту «Образование» завершена работа посозданию «Точек роста» и приобретено современное компьютерноеоборудование для оснащения школы д. Чуваши почти на 5 миллионоврублей.Ощутимой помощью является поддержка компании УРАЛХИМ.Это выделение средств, 300 тысяч рублей на приобретениеспортивного оборудования, и 500 тысяч рублей на технологическоеоборудование для пищеблока детского сада села Пасегово.Это грантовый конкурс, победителями которого стали школы селаФилиппово и Фатеево, они получили по 150 тысяч рублей для открытиямедиацентров.И, конечно, благодаря поддержке компании Уралхим12 одаренных школьников отмечены Стипендией.Отдельно благодарим депутата Законодательного собрания ПерминовуЕлену Александровну, при её содействии финансы в общей сумме одинмиллион были направлены на объекты социальной сферы.Хорошая материальная база – не единственный залог успеха. Большуюроль играют кадры.Обеспечено 100-процентное выполнение соглашения по выплатезаработной платы педагогическим работникам всех категорий. В вопросеподдержки кадров район не остался в стороне, на муниципальном уровнеутверждено возмещение расходов на оплату стоимости проездак месту работы и за аренду жилья. 2 молодых педагога, пришедших наработу в наши школы, получили социальные выплаты.Несмотря на принимаемые меры поддержки, ощущается нехваткакадров.За короткое время сложно рассказать обо всех результатах работысистемы образования. Знаю, что на высоком уровне был организован летнийотдых ребят – пришкольные лагеря работали на базе всех школ, многовремени уделено профилактической работе и многое другое.В этом году пристальное внимание направлено на капитальный ремонтдетского сада в селе Пасегово. Это один из двух детских садов по Кировскойобласти, вошедших в новую программу ремонта. Сумма ремонта с учетомоборудования составляет более 60 (шестидесяти) миллионов руб – этосредства федерального бюджета.Также в этом году за счет областной программы будет заменена кровляна здании школы с. Фатеево.Культура, Спорт, МолодёжьОсновные направления в сфере культуры заложены в национальномпроекте «Семья», работа по ним ведется сотрудниками всех культурно -досуговых учреждений.Соглашение по сохранению уровня заработной платы работниковисполнено на 100 %.
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Несмотря на ежегодный рост заработной платы культура сталкиваемсяс кадровыми проблемами - нехваткой специалистов и отсутствием унекоторых профильного образования. Это негативно сказывается накачестве предоставляемых услуг.Основным показателем по прежнему остается посещаемостьучреждений культуры. С этой непростой задачей наши учреждениясправились, показатель увеличили на 7 %.Самыми крупными и значимыми культурными событиями сталифестивали, праздники открытия и закрытия Года семьи и, конечно,торжественный юбилейный вечер «Горжусь тобой, люблю тебя, роднойЧепецкий край».2024 год стал стал результативным в вопросе улучшения материально-технической базы учреждений. Произошло это благодаря поддержкеПравительства области и активному участию учреждений культуры вфедеральных проектах.Победу в одном из них - «Местный дом культуры» – в очередной разодержал Пасеговский дом культуры. Обновлен фасад здания, приобретенооборудование.Два районных учреждения культуры стали лучшими и получилигранты по 100 тыс. рублей.Из областного бюджета выделено по 3,5 миллиона на приобретениездания для Детской школы искусств и на реконструкцию кровли Домакультуры ст. Просница.Затраты районного бюджета в сумме 5,5 миллионов руб. направленына ремонт Школы искусств.В настоящее время есть проекты, реализация которых пока неподтверждена. Непростой задачей является поиск возможностей дляпопадания в федеральные или областные программы для строительстванового здания «Многофункционального центра культуры в с.Пасегово.Проект уже получил положительное заключение государственнойэкспертизы, стоимость строительства - 71 млн.рублей. И нерешеннымостается вопрос строительства Дома культуры в с.Бурмакино, где требуетсядоработка проектной документации.Работу библиотек района тоже можно измеритьв цифрах. Наблюдается стабильная положительная динамикавсех показателей. Обновлены книжные фонды, оборудование, обеспеченаантитеррористическая защищённость.Проекты становятся победителями различных конкурсов, а ТатьянеВладимировне Шубиной – ведущему библиотекарю Просницкойбиблиотеки - присвоено звание «Лучший детский библиотекарь России».Сейчас ведется работа по приобретению здания для размещенияПросницкой библиотеки, в планах – сделать её Модельной.Помимо творческих жителей в районе много любителей спорта ифизической культуры
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Стараемся увеличивать строку расходов на спорт в бюджете района,так в 2024 году с учётом областных средств было израсходовано восемьсоттридцать семь тысяч рублей, что значительно выше уровня прошлого года.Дополнительно привлекаются средства спонсоров. Увеличиваетсяколичество и разнообразие проводимых физкультурно-спортивныхмероприятий.Показатель «Доля населения, систематически занимающегосяфизической культурой и спортом» растет ежегодно – сейчас это 51 споловиной процент. Но для достижения задачи, поставленной Президентомстраны - 70 %, нужно еще много работать. Для этого району очень нехватает спортивных объектов для проведения мероприятий районногомасштаба, и не в каждом поселении есть спортивная площадка. Радует, что внастоящее время ведутся работы в д. Шутовщина – здесь скоропоявится площадка ГТО.Молодёжная политикаРаботу органов власти в наши дни невозможно представить без опорына молодежь – самую активную и креативную часть нашего общества.С ребятами подросткового возраста всё понятно – в школах ониохвачены общественной деятельностью, приоритетными направлениямиостаются гражданско-патриотическое воспитание и системноедобровольчество. Задачей для себя ставим - выстраивание системы работы срабочей молодежью района.Гордостью в сфере молодежной политики стало появление первогомолодёжного пространства «Отличное место». Из четырех районных заявокпобеду одержала Просница и успешно реализовала проект – в этом огромнаязаслуга главы поселения и её коллег. Сейчас это действительно местопритяжения, место, где рождаются и реализуются идеи.Продолжаем мотивировать молодежь участвовать в грантовыхконкурсах. В 2024 году у нас две победы в конкурсе «Росмолодёжь.Гранты».Нельзя не отметить, что после длительного перерыва районная Думаподдержала участие нашего района в жилищной программе для молодыхсемей.
Озвучу еще несколько направлений работы в социальной политике:
В районе выполняются все меры поддержки различным категориямграждан. Это и выплаты, и предоставление земли многодетным семьям иновая мера поддержки - земельные участки ветеранам боевых действий,участникам СВО.
Тема СВО заслуживает отдельного внимания. Три года мы живем вновых реалиях, в условиях специальной военной операции. Я хочу выразитьслова искренней благодарности землякам, которые защищают нашу свободуи независимость. Почти 200 наших ребят сейчас находятся в зоне боевыхдействий.

https://vk.com/rosmolodez.grants
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Наша с вами задача – всевозможная помощь, которая в районеоказывается в полной мере. Для шестидесяти девяти (69) семей участниковСВО приобретены и доставлены дрова. Дополнительно к областномууровню утверждены районные меры продержки. Таким образом участникамСВО и их семьи оказывается помощь в юридических вопросах, в получениивыплат, по вопросам медицинской помощи, а также в оформлениильгот. Районная комиссия отрабатывает все поступившие обращения. Изконкретных примеров - помогли многодетной семье участника из с.Пасегово в замене окон и дверей.
Отдельное «Спасибо» тем жителям и организациям, которые всяческиподдерживают их, организуя сборы гуманитарной помощи, оказываютфинансовую, материальную и моральную поддержку.
В 2024, в Год семьи, в районе проведена серия тематическихмероприятий.
Медалью ордена «Родительская слава» награждена Багина ВераФилипповна – практически в одиночку воспитавшая четверых детей. Медаль«За любовь и верность» получили супруги Ложкины из д. Чуваши.
В прошлом году у депутатского корпуса появилась идея по работе снаказами избирателей. В этом году совместно с населением, депутатами иадминистрациями сельских поселений уже начали реализацию несколькихпроектов.На постоянной основе отдел по защите прав несовершеннолетних,опеке и попечительству продолжает отстаивать интересы жителей,оказавшихся в сложной ситуации. Основным результатом стало 100процентное устройство вновь выявленных сирот в семьи.К сожалению, несмотря на проводимую профилактическую работу натерритории района отмечается рост преступлений, совершенныхнесовершеннолетними с 1 до 3.Наши общественные организации вносят посильный вклад вулучшении жизни жителей села. Поэтому их работу стараемся инициироватьи поддерживать. Для всех категорий граждан проведены семинары,спортивные и культурные мероприятия.ОТКРЫТОСТЬ ВЛАСТИВсе обратили внимание, что в регионе взят курс на выстраиваниепрозрачной коммуникации и открытого диалога власти с населением.На первый план выходят социальные сети, где стараемсяинформировать обо всех основных событиях в районе. Граждане чащеиспользуют сеть Интернет для направления сообщения, количество жалобежегодно растет. Лидерами из года в год остаются вопросы состояния дороги проблемы жилищно-коммунального хозяйства.Помимо ежедневного общения в соцсетях, ответов на обращения,встречаемся с населением на Днях сельских поселений и в ходе личныхприемов.
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Подводя итоги 2024-го года, назову еще несколько событий – онистали возможными благодаря стараниям глав поселений и руководителейорганизаций.В с. Каринка закончен капитальный ремонт памятника погибшимвоинам-землякам.На станции Просница компанией «Российские железные дороги»проведена реконструкция вокзала и платформы.Столкнулись в прошлом году и с определенными вызовами – в октябребыл выявлен очаг африканской чумы свиней в с. Селезениха. Слаженныедействия всех структур не допустили распространения опасногозаболевания.Были яркие события у наших предприятий и сел, они отметилиюбилеи.
Называя положительные изменения в районе, следует отметить, чтобольшинство проектов реализованы совместными усилиями администрациирайона, руководителями учреждений и главное, самими сельскимипоселениями. Благодаря большому желанию глав развивать своитерритории, участию в различных программах и проектах, наши селапреображаются в лучшую сторону. Успехи и достижения есть в каждомпоселении.
Всегда благодарим компанию «УРАЛХИМ» и депутатаЗаконодательного Собрания Перминову Елену Александровну за помощь врешении социальных проблем.Уважаемые коллеги! Таковы краткие итоги прошедшего года. Задачитекущего уже определены, ключевыми остаются - реализация в полномобъеме и в срок национальных проектов и Указов Президента.Кирово-Чепецкий район встретил юбилейный год успехами во всехсферах деятельности. Мы гордимся ими и стремимся к новым.Новые достижения возможны, если мы и дальше будем вместе навысоком профессиональном уровне решать поставленные задачи. Вместе исообща делать всё возможное для процветания Кирово-Чепецкого района.Еще раз говорю «Спасибо» главам сельских поселений, депутатам,руководителям предприятий и общественных организаций, сотрудникамадминистрации.Благодарю всех за работу!


